GRUPO XV

EL EXTREMADURA "aplastó" al Getate por 8-0

No obstante, el equipo madrileño causó buena impresión

EL ONCE DE ALMENDRALEJO DEBE PISAR FIRME EN EL CAMPEONATO

ALMENDRALEJO. (De nuestro corresponsal J. NAVIA TO-LOSA). Extremadura, 8 (Eulalio 2, Olmo 2, Juanin 2, Jaén y Muñoz Romero); Getafe-Kelvinator 0

nator, 0.

EXTREMADURA: León; Luna, Carral, Blandón; Quirós, Márquez; Jaén, Juanín, Olmo, Eulalio y Muñoz Romero.

GETAFE-KELVINATOR: Jabato; Patri, Calderón, Fonseca; Mancebo, Raúl; Ramón, Clarés, Mario, Gómez y Ferrete.

Arbitró, Amaya, que estuvo bien, salvo algunos errores.

DESTACADOS

DESTACADOS

Del Extremadura, Juanin y Muñoz-Romero; del Getafe-Kel-vinator, Mario y Clarés. MARCADOR

1-0. Diez minutos. En un ataque fallado del Extremadura el medio Raúl, echa el balón a su portero, sin darse cuenta que



Juanín volvió a destacar y

5-0. Diecinueve minutos. Gran centro de Jaén, con remate de Olmo al larguero, recoge Mu-noz Romero y de cabeza envía el equipo pisará firme y seguro

6-0. Veintitrés minutos. Un pase de Olmo en profundidad a Juanin, este se interna por su sitio y larga un tiro cruzado y

por bajo a la red. 7-0. Treinta y seis minutos. Aragón a Juanín cerca del área, saca él mismo la falta, salta Muñoz Romero y no alcanza el balón pero si Olmo que, a la media vuelta, clava en las ma-

6-0. Minuto cuarenta y cinco. Gran jugada de Juanín que se interna rápido, dribla a dos contrarios y, cerca de la puerta, con el portero y un defensa ta-pándole el paso, envía el balón, homogéneo, que juega muy bien cretos.

por entre ambos, a la red. Es un gol de categoría y el público le dedica la mayor ovación de la tarde.

COMENTARIO
Después de reseñar los goles se desprende que el partido fue de claro y absoluto dominio del Extremadura. Efectivamente, el primer gol vino como consecuencia de un fallo estrepitoso del medio Raúl, pero ya el equipo de casa anumentó la cuenta hasta tres en la primera parte.

Y en la segunda desbordó com
la pelota y con mucha fuerza.
Quiero saludar a la afición de Almendralejo y la directiva del Club por las atenciones que hemos recibido".

MARTIN CAMINO: "La verdad esta primera parte terminó con este Relvinator es un equipo que dará mucha guerra, porque es fuerte, con una buena delantera y cuenta a los cuarenta y dos, casi al final del encuentro, el externo parte marca el primero García Prada, fruto de la primera parte marca el primera parte terminó con este grada de su equipo. La primera parte terminó con este resultado.

En la segunda a la segunda des describado de su equipo La primera parte terminó con este resultado.

En la segunda a la ofición de Almendralejo y la directiva del Club por las atenciones que hemos recibido".

MARTIN CAMINO: "La verdad es primera parte terminó con este resultado.

En la segunda a la segunda des u equipo. La primera parte terminó con este resultado.

En la segunda de la fruto de la constante primera parte marca el primera parte marca el primera parte marca el primera parte wate primera parte marca el primera parte marca el primera parte marca el primera parte marca el primera parte wate primera parte marca el pr

po de casa anumentó la cuenta hasta tres en la primera parte. Y en la segunda desbordó completamente a su rival; le desmanteló, mejor dicho.

Es indudable que el Getafe-Kelvinator hubo de luchar casi de salida con este "regalo" del primer gol y con la lesión del defensa Fonseca que jugó de extremo izquierda hasta el final, cojeando visiblemente; pero creemos que si no se hubieran dado estas dos circunstancias el Extremadura habría goleado igualmente a su enemigo. De la forma que se desenvolvió el equipo azulgrana en la segunda equipo azulgrana en la segunda parte, serán muy pocos equipos los que resistan; seguramente, ninguno del grupo. Era un au-téntico aluvión de fútbol el que

tentico aluvión de fútbol el que se le venía encima al Getafe-Kelvinator, que se mostraba imponente para contenerlo.

El Extremadura, en la primera parte, jugó mejor que su rival, pero con fallos ostensibles. Carral andaba poco seguro, nervioso; los medios no acertaban a coger el centro del campo y, en el ataque, se rompían las a coger el centro del campo y, en el ataque, se rompían las acciones por la deficiente labor de Jaén. A pesar de todo, el resto del equipo se mantuvo bien y, los otros cuatro hombres del ataque, supieron cosechar los tres goles que servirían de sonorte de soporte.

de soporte.

En la segunda mitad Carral tranquilizó los nervios y estuvo seguro, más rápido y decidido; la pelota solo y tranquilamente la sus acciones; Juanín y Muñoz 2-0. Jugada de Muñoz Romero de éste, remate de Olmo, rechace y tiro final de Eulalio.

3-0. Cuarenta y ccho minutos. Gran jugada entre Olmo y Muñoz Romero, con centro final de éste y remate, a placer, del primero.

4-0. Doce minutos del segundo tiempo. Gran jugada de Muñoz Romero, con centro atrás, despeja la defensa y Jaén, que venía lanzado, empalma a la red 5-0. Diecinueve minutos. Gran

Gran segunda mitad Carral tranquilizó los nervios y estuvo seguro, más rápido y decidido; Jaén le puso coraje y velocidad a sus acciones; Juanín y Muñoz Romero destaparon el tarro de sus esencias futbolísticas; y como Eulalio siguió luchando y dando la cara y Olmo trabaja de feste y remate, a placer, del primero.

4-0. Doce minutos del segundo tiempo. Gran jugada de Muñoz Romero, con centro atrás, despeja la defensa y Jaén, que venía lanzado, empalma a la red 5-0. Diecinueve minutos. Gran

Gran segunda parte, pues, del Extremadura, que hace conce-bir fundadas esperanzas de que en el campeonato. Y esto frena un equipo como el Getafe Kelvinator, compuesto de hom-bres que saben estar en el campo, que juegan a la pelota, que son duros, rápidos y hábiles tiradores. Pero es que esta tarde el Extremadura, en vena de aciertos, no le dejó levantar cabeza.

CPINIONES MINGO GUERRERO: "El Extremadura ha sido superior a nosotros, pero no merecimos el 8-0, pues mis muchachos creo han hecho cosas buenas merecedoras de mejor suerte. El Ex-

más eficaz

El Leganés actuó sin orden ni concierto

LEGANES: Soto; Campillo, Olivares, Martínez; Madrazo, Ja-ro; Alguacii, Tomás, Sanz, Cam-

pillo y Pelé.

MERIDA: Aguerri; Infantes,
Mangas Calle; Salva, Pocollín;
Matias García Prada, Soto, Emilio y Quintanilla. GOLES

LEGANES (De INTERINO).—
Leganés, 0; Mérida Industrial, 4
(García Prada, Emilio, Matías y
Quintanilla).

LEGANES: Soto; Campillo,
Clivaras Matías y
LEGANES: Soto; Campillo,
El equipo local salió bastante desconcertado en los primeros momentos, circunstancia que aprovechó el Mérida para hacerse con el mando del partido. Sin embargo el equipo visitante no expletó lo suficiente esto. Su delantera dominaba con cierta la-sistencia pero no lograban pro-fundizar. El gol del Mérida en este período fue sin duda consecuencia de este acoso.

En la segunda parte, la superioridad visitante ya no fue an manifiesta como en la antérior, Y sin embargo, paradojas del fútbol, fue cuando consiguió na

da menos que tres tantos.

El Leganés comienza esta segunda parte atacando con fuia e incluso llega a poner en apuros en algunas ocasiones la me-(Pasa a la página 15)

3-1: El Aviaco se impuso

La pelota estuvo en el tejado durante los primeros 45 minutos

MADRID. (De nuestro corresponsal, MOLERO ORTEGA).— Aviaco Madrileño, 3 (Criado, Herrera y Tapia); Plasencia, 1 (Ca-

margo).

AVIACO MADRILEÑO: Chicharro (2); Galán (2), Julián (1), Salcedo II (1); Mariano (2), Del Olmo (1); De Pablo (1), Criado (2), Tapia (0), Herrera (1) y Sánchez (1).

PLASENCIA: Pacheco (1); Valle (2), Flores (3), Mora (2); Garzón (2); Salva (1), Camargo (1), Timonet (1), Delgado (0) y Cubero (0).

Arbitro: Sr. Sancho Ochaita, bien en su debut en categoría nacional.

GOLES

tea a tres defensas, eleva el balón por encima del portero y Tapia de cabeza logra el tercero. Buena entrada en el Estadio Antonio Borrachero en la pre-

sentación del Aviaco Madrileño ante sus seguidores. Los cuida-dores tuvieron que atender a Salcedo, Mariano y Garzón, reponiéndose todos. Los locales lanzaron once saques de esquina por cuatro de los extremeños. "SIEMPRE" SEGUNDAS

PARTES FUERON BUENAS El motivo del título anterior

no es otro que señalar aqui los excelentes segundos tiempos que realiza el Aviaco Madrileño, ya que en los tres últimos domingos ha levantado el resultado en el segundo período tras unos primeros tiempos solamente dis-

Tras los minutes iniciales que podríamos llamar "de tanteo" se vió enseguida que los placentinos serían un difícil enemigo ron sus posiciones Mariano y De para los locales; aquellos dieron su primer aviso a los trece mi-nutos con un tiro de Camargo desde cerca que Chicharro en buena intervención envió por encima del larguero; se rehacen un poco los aviadores y están a punto de marcar en un centro-chut de Herrera, que Mora des-



Criado, distinguido en el Aviaco Madrileño

pejó de cabeza rozando el larguero. Después vinieron los dos goles en un espacio de veinte un cuadro muy homogéneo; ju-segundos, y de esta igualada sa-lió con fuerza el Plasencia que atrasados, sobre todo Salva que entonces logró dominar a los locales, que tenían una defensa sólo regular por el centro y banda izquierda; gracias que Chi-charro demostró que estaba allí en dos tiros de Camargo y uno de Cubero que atajó en felices paradas; a falta de un minuto para terminar Timonet y Del-gado tuvieron dos ocasiones de marcar que aun me parece menteador, pues sus posiciones eran quierda.

ron sus posiciones Mariano y De Pable, con lo que mejoró el ataque, demostrando una vez más que Mariano es más interior que medio. A los 16 minutos de la continuación pasó Criado sobre Sánchez, éste disparó y Mora despejó cuando el balón se colaba; poco después Tapia se encontró en el centro del campo con el balón completamente solo, avanzó hasta el área, pero allí salió Pacheco y le arrebató el balón. Mas tarde el propio Tapia malogró otra ocasión, tirando fuera cuando estaba en buena posición para malcar.

na posición para marcar.

El Aviabo Madrileño logró un justo triunfo; si bien éste llegó mas tardo de lo esperado, creemos que se debió a actuar con des predies de actuar logro ha dos medios de ataque, lo que ha-cia que los delanteros extreme-ños llegaran demasiado sueltos a los defensas locales, pero Pir-tes supo ver bien este detalle y en el segundo período colocó a De Pablo en la media, apoyando cuando hacia falta a sus defen-sas. Tuvo en Chicharro el seguro portero de siempre; solo regular la defensa en la que destaco Galán; en los medios el me-jor fue Mariano, sobresaliendo en el ataque Criado, que jugo por primera vez con este equipo, procedente del Plus Ultra,

El Plasencia ha gustado en su primera visita a la capital, tiene essuvo siempre entre los defenestuvo siempre entre los defensas; su mejor hombre fue el central Flores, que anuló por completo a Tapia; le secundaron muy bien sus laterales Valle y Mora; sobresalió también el joven medio Garzón, conocido de los aficionados madrileños, por habet estudo de la constanta de la constant haber actuado el año pasado en el C. Caminos. El ataque fue sin duda la linea mas floja del con-

